



Dimanche 27 septembre 2020

26eme dimanche du temps ordinaire

Ce dimanche notre Eglise est en fête !

Nous accueillons, par le **baptême**, Gérard, Jérémie et Timothé dans la grande famille des chrétiens. En **professant leur foi**, 3 jeunes vont renouveler, en leur nom propre, l'engagement pris pour eux par leurs parents à leur baptême. Par leur **1ère communion**, 13 enfants, pour vivre pleinement leur foi, vont se nourrir au corps et au sang du Christ et recevoir Jésus dans leur cœur.

Psaume de la Création

1. Par les cieux devant Toi, splendeur et majesté
Par l'infiniment grand, par l'infiniment petit,
Et par le firmament, Ton manteau étoilé,
Et par frère Soleil ... R/

Je veux crier

**Mon Dieu ! Tu es grand, Tu es beau,
Dieu vivant, Dieu très haut,
Tu es le Dieu d'amour !
Mon Dieu, Tu es grand, Tu es beau,
Dieu vivant, Dieu très haut,
Dieu présent en toute création.**

2. Par tous les océans et par toutes les mers,
Par tous les continents et par l'eau des rivières,
Par le feu qui Te dit comme un buisson ardent
Et par l'aile du vent... R/

3. Par toutes les montagnes et toutes les vallées,
Par l'ombre des forêts et par les fleurs des champs,
Par les bourgeons des arbres et l'herbe des prairies,
Par le blé en épis... R/



Dieu nous accueille en sa maison A 174

**Dieu nous accueille en sa maison
Dieu nous invite à son festin
Jour d'allégresse et jour de joie Alléluia**

1. Ô quelle joie quand on m'a dit
Approchons-nous de sa maison
Dans la cité du Dieu vivant
2. Jérusalem, réjouis-toi
Car le Seigneur est avec toi
Pour ton bonheur il t'a choisie
3. Criez de joie pour notre
Dieu Chantez pour lui car il est bon
Car éternel est son amour

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (21. 28-32)

En ce temps-là, Jésus disait aux grands prêtres et aux anciens du peuple : « Quel est votre avis ? Un homme avait deux fils. Il vint trouver le premier et lui dit : 'Mon enfant, va travailler aujourd'hui à la vigne.' Celui-ci répondit : 'Je ne veux pas.' Mais ensuite, s'étant repenti, il y alla. Puis le père alla trouver le second et lui parla de la même manière. Celui-ci répondit : 'Oui, Seigneur !' et il n'y alla pas. Lequel des deux a fait la volonté du père ? »

Ils lui répondent : « Le premier. » Jésus leur dit : « Amen, je vous le déclare : les publicains et les prostituées vous précèdent dans le royaume de Dieu. Car Jean le Baptiste est venu à vous sur le chemin de la justice, et vous n'avez pas cru à sa parole ; mais les publicains et les prostituées y ont cru. Tandis que vous, après avoir vu cela, vous ne vous êtes même pas repentis plus tard pour croire à sa parole. »

**"Je crois en Dieu le Père,
en son Fils Jésus-Christ,
et en l'Esprit Saint" ...**



C'est toi, Seigneur, le pain rompu D293

**C'est toi, Seigneur, le pain rompu livré pour notre vie
C'est toi, Seigneur, notre unité, Jésus ressuscité**

1. Jésus, la nuit qu'il fut livré
Rompt le pain et dit :
"Prenez, mangez : voici mon corps
Livré pour l'univers"

2. Jésus, la nuit qu'il fut livré
Montra le vin et dit :
"Prenez, buvez : voici mon sang
Versé pour l'univers"

6. Nous partageons un même pain
Dans une même foi
Et nous formons un même corps :
L'Église de Jésus





Fraternité Pastorale probatoire : Céline, David, Elzbieta, Francine, Gislaine, Maud, père Philippe.



Jeudi 1er et Vendredi 2 octobre à 18h : Messe en l'église st Martin Roch - Pons
Vendredi 2 octobre à 15h : Rencontre des équipes de Liturgie au centre paroissial
Samedi 3 octobre à 18h : Messe en l'église st Martin - Chadenac
Dimanche 4 octobre à 10h30 : Messe en l'église st Martin Roch - Pons



**ÉGLISE CATHOLIQUE EN
CHARENTE-MARITIME**
Diocèse de La Rochelle et Saintes

L'équipe diocésaine de la pastorale de la santé invitent ceux qui effectuent des visites dans les hôpitaux, dans les EHPAD ou dans les maisons de retraites à se retrouver le 8 octobre 2020 à la Maison diocésaine de Saintes. Cette journée rassemblera les bénévoles des doyennés de Saintes, de Royan, de Saint-Jean-d'Angély et de Haute-Saintonge.

La Maison diocésaine de Saintes ouvre ses portes aux bénévoles de quatre doyennés du diocèse, impliqués dans les visites des personnes isolées ou malades dans les établissements spécialisés. Cette journée du **8 octobre débutera à 9h30 et se clôturera à 16h**. Les participants se rassembleront autour d'un thème : 'J'ai été appelé, j'ai répondu "oui". Aujourd'hui, comment discerner et appeler ?'.



Ceux qui sont intéressés sont priés de s'inscrire. La participation aux frais de la journée (environ 5 euros) est libre. Chacun peut également s'inscrire pour le repas (pour un coût de 8 euros).

Pour tout renseignement, merci de contacter

- Marie-Clotilde d'Ambrière, déléguée diocésaine pour la pastorale de la santé : 06 18 32 85 00 ; courriel : mc@diocese17.fr
- Ou Monique Renaud, responsable diocésaine SEM/PPH : Tél : 06 01 88 22 77 ; courriel : sem.pph17@diocese17.fr

Chers amis,

L'équipe d'animation de la pastorale des "chrétiens séparés, divorcés, divorcés-remariés" du diocèse de la Rochelle est heureuse de vous inviter à une nouvelle rencontre après ce long temps de mise en sommeil de nos activités. Nous vous adressons l'invitation à la rencontre qui aura lieu le **samedi 3 octobre à 14h30** - salle Fraineau- Maison diocésaine de Saintes- 6 allée du séminaire - Saintes.



Grand spécialiste du pape Jean Paul II (1978-2005), le cardinal Philippe Barbarin, archevêque émérite du diocèse de Lyon, vient de faire paraître aux éditions Mame 'Jean-Paul II, Pierre au tournant du nouveau millénaire'. Désormais aumônier des Petites Sœurs des Pauvres, **le cardinal Barbarin sera avec nous le 8 octobre prochain, à 20h30**, pour une conférence exceptionnelle dans la paroisse Saint-Sauveur de La Rochelle.



Le 3 octobre, "Fratelli tutti": le Pape François signera sa nouvelle encyclique à Assise. «Fratelli tutti»: c'est le nom de cette nouvelle encyclique du Pape François, la 3e de son pontificat après Lumen Fidei en 2013 et Laudato Si' en 2015. Le Saint-Père choisit donc un lieu très solennel, très significatif pour parapher ce texte : Assise, la ville du Poverello dont il a pris le nom comme Pape, et qui prêchait cette fraternité «cosmique», universelle, unissant toutes les créatures de Dieu, unique père de

tous. Jeudi 3 octobre donc, l'évêque de Rome se rendra sur la tombe de saint François, de manière privée et sans participation de fidèles, en raison de la situation sanitaire. Il y célébrera la messe, au terme de laquelle il signera le texte qu'il a rédigé ces derniers mois, avant de rentrer au Vatican. De ce texte, on connaît uniquement le thème: la fraternité humaine et l'amitié sociale. Thème qui lui est cher, qu'il développe et décline sans cesse dans son magistère et qui est d'ailleurs au cœur du Document signé en 2019 à Abou Dhabi avec le Grand Imam d'Al-Azhar.

**Nouveau site web
pour la paroisse ND de Recouvrance-Pons :
www.paroisseponsndr.fr**

**Pour accéder au site de
votre paroisse
avec votre
smartphone,
flashez ce QRCode**

